

Moderation der Podiumsdiskussion

So wie alle zwei Jahre hat im Mai wieder die Podiumsdiskussion zur ÖH-Wahl stattgefunden, wo die Kandidat_innen die jeweiligen Wahlprogramme vorstellen und diskutieren. Für viele Student_innen ist das der erste Kontakt mit den Kandidat_innen und der bevorstehenden Wahl, weshalb eine gute Moderation wichtig ist. Jene muss Fragen im Interesse der Studierenden stellen und die Dynamiken der verschiedenen Fraktionen zum Vorschein bringen.

Was an anderen Hochschulen schon längst die Norm ist, muss endlich auch bei uns eingeführt werden!

Fragen zur sexuellen Orientierung von Kandidat_innen und Vorwürfe der Homophobie sollten in einer sachlichen Diskussion über Hochschulpolitik keinen Platz finden.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- die ÖH Leoben sich dafür einsetzt, dass die Podiumsdiskussion beim nächsten ÖH-Wahlkampf von einer unisexuellen, unabhängigen Person moderiert wird.